
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（8月 31日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

なし 
 

２．会長の時間 

8 月 25日の金曜日に総勢 10 名にて、南淡路ロータリークラブへ訪問をして参りました。 
私自身はこの様な形での南淡路の例会訪問は初めてでした。 
南淡路の皆様には歓迎をしていただき、和やかな雰囲気で例会に出席をさせて頂きました。 
今回は 30周年行事のお誘いと、今までと違った形でのふれ合いを・・・と言うことで 
お話をさせて頂きました。 
そして、合同例会をしましょうと言うことになりました。 
内容につきましては友好クラブ委員会にお任せをしました。お互いの窓口を決めましたので 
話を進めて行きたいと思います。 
夕方からは、大阪に向かい、初めての試みとしまして、第 1回の“女性会”が 
リーガロイヤルホテルでスタートしました。 
女性会員 4 名、会員奥様 4名（平井会員、久保会員、吉田会員、徐会員）、事務局の中本さん、 
ピアノの山口さんの 10名のご参加を頂きました。美味しい食事とお酒を頂き、会話が弾み、 
そしてカラオケではじけたのしい時間を過ごせました。気が付けば 10時を過ぎていました。 
次回の再会を願いつつ、我が家へと帰路に着きました。 

 
３．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 
西宮夙川 RC：2017 年 9月 22 日（金）→休会 

〇福田会員に次年度尼崎グループガバナー補佐の委嘱状が届いております。 
〇尼崎学園へのピアノ贈呈式の日程は、平成 29年 10月 28 日（土）14時 30 分以降に決まりました。 
尼崎南 RCの 30 周年事業の１つでもあり、当日は市長もお見えになりますので尼崎南 RCの 
メンバーは一人でも多く参加して頂きたいです。日程の予定をしておいて下さい。 

〇「あこや学園」運動会開催は 10月 15日（日）9時半から 11時半となっております。 
お時間のある方はご参加をよろしくお願い致します。 

 
４．委員会報告 

〇友好クラブ 中田委員長（代）島谷会員 
友好クラブで毎年行ってます、野球、ゴルフ、親睦会を今年は 10 月 14日（土）、15日（日）に 
決まりましたと南淡路 RCさんからご連絡を頂きました。詳細は追ってご連絡いたします。 
多くのご参加をよろしくお願いいたします。 
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「 自己紹介・人生の振り返り 」 

 

越智 会員 
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「 元 NHK アナウンサー 熊野神社宮司 」 

 

宮田 修 氏 

 



５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
36 名 出席対象者数 33名 出席者数 25名 欠席者数 8名 
出席率 75.76％ 前々会補正 77.56％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、内藤、波多、宏林、 
鍵田、久木元、黒田、中田、染谷、山中、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、久木元、中田、各会員 
 

７．9月のロータリーレート 1 ドル＝109円 

 
８．スピーチ 

「 2030 年問題 」   島谷 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊南淡路ロータリークラブへ訪問に参加して頂きました、皆様ありがとうございました。 ·············· 釜 田 会 員 

＊本日でニコニコ強化（ららちゃん）月間が終りますネ..ほんの気持ちです。 ······················ 與 那 嶺 会 員 

＊島谷会員、2030年問題楽しみにしています。よろしくお願いします。 ·························· 安 澤 会 員 

＊南淡路への表敬訪問お疲れ様でした。 
池邉さん、レンチャンでお世話になりました。 ············································· 久 保 会 員 

＊尼崎南の女子会、女房が参加させて頂きました。楽しかった、そうです。 ······················· 平 井 会 員 

＊南淡路 RCへお伺いしました。楽しい時間を過ごすことができました。 ························· 山本（澄）会員 

＊島谷さん、卓話 めっちゃ 楽しみにしています。 ·········································· 六 島 会 員 

＊ニコニコ強化月間おつかれ様です。 ···················································· 小 島 会 員 

＊本日、卓話です。30分もたないので、すいません。 ········································ 島 谷 会 員 

＊釜田会長ほか女子のみなさま先日は妻がお世話になりました。ありがとうございました。 ··········· 吉 田 会 員 

＊京大法学部卒の方が面接に来て冗談だと思ってたらホントでした。 
来週から入社予定です。 島ちゃん大きに～！！ ········································· 川 口 会 員 

＊大野様 しっかりやります！ ··························································· 川 岸 会 員 

＊「わぁ」忘れてました！ 
夏休み最後の日、子供との約束で、甲子園球場のセブンイレブンシートを取ってました。 
この後、直行します。 ································································ 越 智 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊第 1回の女性会無事終りました。参加の皆様ありがとうございました。はじけました ··············· 釜 田 会 員 
＊先週は南あわじ RC訪問にご出席の皆様お世話になりありがとうございました。·················· 與 那 嶺 会 員 
＊先日は私の勝手な祝いごと記念コンペに（八聖塾 150回、センチニアル 10周年） 
ご参加頂いた皆様ありがとうございました。 ··············································· 福 田 会 員 

＊朝夕涼しくなってきました。本当の意味での夏バテの時です。 
体調不良にならないように気をつけて下さい。 
フレンドシップの端数は福田さんに返す、ツリセン分です。 ·································· 武 田 会 員 

＊ほんの少し遅刻しました ······························································ 平 井 会 員 
＊福田勝会員が塾長の 8聖塾ゴルフ会、及びセンチニアルゴルフ会、宝塚 ART会 
合同開催ゴルフ会に出席の皆様、おつかれ様でした。 
あと 20年継続できるようにがんばりましょう。 ·············································· 山本（澄）会員 

＊かなり涼しくなってきましたネ！気持ちの良い季節が近付いてきました。 
釜田会長、本日はありがとうございました。 
8/26宝塚ゴルフ倶楽部ではありがとうございました。 ······································· 山本（正）会員 

＊娘、愛々にいきなり 
「愛々ちゃんはまだ小さいから、絶対に病気になったらダメ！」と言われました。 
なるべく頑張ります。 ································································· 平 川 会 員 

 
 


